

Preparándose para lo que el día después pueda traer

Escrito por Administrator

Domingo, 05 de Abril de 2020 19:14 - Actualizado Domingo, 05 de Abril de 2020 19:15

Noticia publicada en Diario Vasco, el domingo día 5 de Abril de 2020.

Preparándose para lo que el día después pueda traer

Sábado, 4 abril 2020, 23:59

Bidasoa activa también está colaborando con el área de Economía y Hacienda del Ayuntamiento de Irun en el diseño de acciones y medidas para el futuro inmediato. «Estamos elaborando un cuadro de ayudas y prestaciones que otras administraciones han puesto en marcha o han anunciado», apunta el delegado del área, Miguel Ángel Páez.

«No queremos que esto se convierta en una carrera por ser el que más apoya, el que más dinero gasta. Hay que estudiar bien lo que aportan las medidas de Gobierno Central, Gobierno Vasco y Diputación para detectar de qué manera podemos complementarlas desde el Ayuntamiento y desde la agencia de desarrollo para que seamos de verdadera ayuda para las empresas y los comercios de Irun y del Bidasoa». El trabajo es «complicado, porque a todo el mundo le urge pero las cosas están cambiando de un día para otro».